

Regresó brigada médica cubana que ayudó al enfrentamiento a la COVID-19 en México

Image not found or type unknown



Brigada médica cubana regresa de México

La Habana, 30 mar (RHC) Los 124 miembros de la brigada médica cubana del Contingente de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias, Henry Ree, que colaboraban en México, regresaron este lunes al país tras contribuir al enfrentamiento a la pandemia de la COVID-19.

Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de la República, a través de un mensaje virtual les dio la bienvenida a su arribo al aeropuerto Internacional José Martí, en La Habana, y los felicitó por la exitosa misión cumplida en esa hermana nación durante tres meses.

Por su parte, el doctor Carlos Santana Tamayo, jefe de la brigada cubana, destacó el desempeño de estos profesionales de la salud en una etapa epidemiológica compleja en esa nación centroamericana y

elogió la disposición de todo el personal de salud de dar un paso al frente ante cualquier misión asignada por el país.

En total realizaron 64 mil 707 procedimientos y acciones de enfermería, lograron salvar 216 vidas y rehabilitaron 249 pacientes, además de la atención a 408 personas sospechosas o confirmadas con SARS-CoV-2 en esa nación.

Igualmente destacaron en las labores de prevención a través de 1 586 capacitaciones sobre las medidas de bioseguridad.

La Secretaría de Defensa Nacional y el Gobierno de la Ciudad de México destacaron la labor realizada por esta brigada en la urbe más poblada de ese país, e igualmente sus integrantes recibieron un importante reconocimiento de la Secretaría de Salud. (Fuente: PL/ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/252309-regreso-brigada-medica-cubana-que-ayudo-al-enfrentamiento-a-la-covid-19-en-mexico>



Radio Habana Cuba